

Advierte la ONU que bombas de Estados Unidos y aliados matan a cientos de civiles en Siria



Damasco, 31 ago (RHC) La Oficina del Alto Comisionado de la ONU para los Derechos Humanos advirtió que cientos de civiles murieron en la ciudad siria de Raqqa durante los últimos meses debido a bombardeos de la coalición antiterrorista liderada por Estados Unidos.

Según el organismo internacional los ataques aéreos para aniquilar al Estado Islámico aumentaron este mes casi el doble de los reportados en julio.

Ante esta situación el alto comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Zeid Ra'ad Al Hussein, afirmó que la lucha contra el terrorismo no puede ejecutarse a expensas de la vida de personas inocentes.

El funcionario recordó que en el territorio sirio Raqqa siguen atrapados cerca 20 000 hombres, mujeres y niños, quienes son utilizados como escudos humanos por el Estados Islámico cuando intentan huir.

Al menos 25 personas, entre ellos cinco niños y cuatro mujeres, fueron liberadas por el grupo terrorista Ejército del Islam en las cercanías de la ciudad de Damasco, como parte de un canje entre los extremistas y las tropas gubernamentales sirias.

Fuentes militares precisaron que la liberación de los rehenes es parte del acuerdo de la zona de distensión en Ghouta Oriental.

Esa entrega se realizó en el campamento de desplazados Wafidin y contó con la supervisión de la Policía Militar Rusa.

De acuerdo con reiteradas denuncias de Siria, el Ejército del Islam es respaldado logísticamente por Arabia Saudita y mantiene fuertes pugnas con la también agrupación extremista Junta para la Salvación del Levante, encabezada por el antes llamado grupo fundamentalista Frente al Nusra.

El alto comisionado de la ONU para los Derechos Humanos, Zeid Ra'ad Al Hussein, llamó a garantizar la protección de los civiles durante las acciones para expulsar al Estado Islámico (EI) de las localidades sirias de Raqqa y Deir ez-Zor.

La derrota del terrorismo no puede ser a expensas de la vida de las personas inocentes, dijo el funcionario en un comunicado, a propósito de las operaciones militares para aniquilar a los yihadistas, acciones que incluyen bombardeos de Estados Unidos y Rusia.

De acuerdo con el alto comisionado, no debe perderse nunca de vista que la lucha contra el EI busca precisamente poner fin al sufrimiento causado por ese grupo a la población civil.

Zeid comentó que su llamado se basa en la cantidad de hombres, mujeres y niños sirios que han perdido la vida este mes y en la intensidad de los ataques aéreos en Raqqa, donde bombardeos estadounidenses han causado decenas de víctimas civiles.

A lo anterior habría que sumar que el EI utiliza a seres humanos inocentes como escudos y asesina a quienes intentan escapar de los lugares bajo su control, advirtió.

El alto comisionado de la ONU para los Derechos Humanos insistió en la importancia de que la campaña antiterrorista en Raqqa y Deir ez-Zor, últimos bastiones de los islamistas en Siria, no sacrifique a quienes debe proteger.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/140032-advierte-la-onu-que-bombas-de-estados-unidos-y-aliados-matan-a-cientos-de-civiles-en-siria>



Radio Habana Cuba